

### **Beschlussvorschlag:**

In ihrer Antwort vom 24.11.2016 auf die Anfrage von Frau Stadträtin Hintz im Hauptausschuss am 16.11.2016 führte die Verwaltung zur Zukunft der Campuskirche in Heide Süd aus.

Daher fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Ist das Grundstück, auf dem sich die Campuskirche befindet, seit unserer letztmaligen Anfrage verkauft wurden?

Wenn ja:

2. An wen und zu welchem Kaufpreis wurde das Grundstück samt Kirche verkauft?
3. Wie hoch war der für das Grundstück verzeichnete Bodenrichtwert zum Zeitpunkt des Verkaufs?
4. Wurden vor dem Verkauf eine Ausschreibung und ein Bieterverfahren durchgeführt, um den höchstmöglichen Erlös zu erzielen?
5. Welche Entwicklung plant der Käufer für das Grundstück und die Kirche?
6. Besteht für die avisierte Entwicklung entsprechendes Baurecht?